



Clara Bühler-Danuser (1922 - 2023)

Die Lebensgeschichte von Clara Bühler-Danuser ist eine beeindruckende Reise durch Höhen und Tiefen, geprägt von Liebe, Verlust, Engagement und Heilkräften der Natur.

Geboren im Februar 1922 in Felsberg, im Kanton Graubünden in der Schweiz, wuchs sie auf einem Bauernhof auf, wo sie mit ihrem Vater, ihrer Mutter und ihrem Bruder Hans lebte. Die Mutter betrieb einen Gemüsehandel und bewirtschaftete verschiedene Gärten, während der Vater als Landwirt und Förster arbeitete. In der Kindheit hat sie immer mit angepackt und unterstützte ihre Eltern. Das Leben nahm eine tragische Wendung, als ihre Mutter starb, als Clara erst 17 Jahre alt war. Mit 22 Jahren verlor sie auch noch ihren Vater.

1948 heiratete sie Conrad Bühler, und das Paar teilte stolze und glückliche 72 Jahre ihres Lebens miteinander. Clara und Conrad bekamen vier Söhne (1949, 1951, 1956 und 1962), von denen der jüngste 2015 an Krebs verstarb. Im Jahr 2019 verlor sie ihren geliebten Mann Conrad (97). Wieder zwei Schicksalsschläge in ihrem langen Leben.

Clara war nicht nur eine liebevolle Mutter, sondern auch eine engagierte Gemeinschaftsmitglied. Seit der Gründung war sie Mitglied im Kneipp-Verein Domat/Ems und Umgebung, und 13 Jahre lang diente sie als Vize-Präsidentin des Vorstands. Ihr Wissen über Kräuterheilkunde und Hausmittel war gefragt, und sie half vielen Menschen mit Ratschlägen, Salben und Tinkturen.

Clara Bühler-Danuser verstarb im Jahr 2023, leider hat sie die Veröffentlichung des Kalenders nicht mehr erlebt. Die letzten Jahre ihres Lebens verbrachte sie im Altersheim „Casa Falveng“ in Domat/Ems. Sie war zufrieden und es ging ihr bis ins hohe Alter gut und sie hatte nur leichte körperliche Beschwerden. Ihre Geschichte ist ein Vermächtnis der Liebe zur Natur, der Gesundheit und der Unterstützung ihrer Gemeinschaft. Wir danken ihrem Sohn Othmar für die geteilten Erinnerungen und die Unterstützung.

Herzlichen Dank für Ihren Beitrag zum Kalender 2024

■ ■ wissner-
■ ■ bosserhoff

christoph meinschäfer
F O T O G R A F I E



Clara Bühler-Danuser (1922 - 2023)

The life story of Clara Bühler-Danuser is an impressive journey through highs and lows, characterised by love, loss, commitment and the healing powers of nature.

Born in February 1922 in Felsberg, in the canton of Graubünden in Switzerland, on a farm where she lived with her father, mother and brother Hans. Her mother ran a greengrocer's shop and cultivated various gardens, while her father worked as a farmer and forester.

As a child, she always lent a hand and supported her parents.

Life took a tragic turn when her mother died when Clara was only 17 years old. At the age of 22, she also lost her father.

In 1948, she married Conrad Bühler and the couple shared proud and happy 72 years of their lives together. Clara and Conrad had four sons (1949, 1951, 1956 and 1962), the youngest of whom died of cancer in 2015. In 2019, she lost her beloved husband Conrad (97).

Another two strokes of fate in her long life.

Clara was not only a loving mother, but also a committed community member. She had been a member of the Kneipp Association of Domat/Ems and the surrounding area since it was founded and served as Vice President of the Board for 13 years. Her knowledge of herbal medicine and home remedies was in great demand, and she helped many people with advice, ointments and tinctures.

Clara Bühler-Danuser passed away in 2023, unfortunately she did not live to see the publication of the calendar. She spent the last years of her life in the „Casa Falveng“ retirement home in Domat/Ems.

She was happy and well into old age and only had minor physical complaints. Her story is a legacy of love for nature, health and the support of her community.

We thank her son Othmar for the memories shared and the support.

Thank you very much for your contribution to the 2024 calendar

■ ■ wissner-
■ ■ bosserhoff

christoph meinschäfer
F O T O G R A F I E